



## Noticia

---

# Crecimiento de 17,6% de la economía es el mayor en lo que va del siglo XXI: Presidente Duque

Bogotá , 17/08/2021

- *El Mandatario dijo que el buen comportamiento del PIB motiva para seguir trabajando en cumplir la meta de crecimiento superior al 7% en este año.*
- *El comercio al por menor y al por mayor fue el que más aportó el buen comportamiento, seguido de la industria manufacturera y las actividades artísticas, informó el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE).*

**Bogotá, 17 de agosto de 2021.**

Presidente Duque en la conmemoración de los 93...



El crecimiento de 17,6% en la economía colombiana durante el segundo trimestre del 2021 es el mejor desempeño en lo corrido del siglo XXI y

muestra la tenacidad resiliente de los colombianos ante la adversidad, dijo este martes el Presidente Iván Duque Márquez.

El desempeño, que superó las expectativas de muchos centros de análisis económico, motiva para que el país siga trabajando en el objetivo de cumplir la meta de crecimiento superior al 7% este año.

La economía colombiana se recuperó de la contracción de 15,7% registrada entre abril y junio del año pasado, por el buen comportamiento del comercio, la industria manufacturera y las actividades de entretenimiento.

“Ese el trimestre de mayor crecimiento en lo que va corrido del siglo XXI en el país. Estas cifras no son vacías: nos demuestran la tenacidad resiliente de Colombia y de los colombianos y que, ante la adversidad, sacamos lo mejor de nosotros”, expresó el Jefe de Estado en el acto de conmemoración de los 93 años del Batallón Guardia Presidencial.

Las actividades de entretenimiento se expandieron un 83,8 por ciento en el segundo trimestre del 2021, seguidas por el crecimiento del comercio al por mayor y al por menor, con 40,3%; la industria manufacturera, con 32,5%, y la construcción, con 17,3%.

Le puede interesar: [Palabras del Presidente Iván Duque Márquez en la conmemoración de los 93 años del Batallón Guardia Presidencial \(/prensa/Paginas/Palabras-del-Presidente-Ivan-Duque-Marquez-en-la-conmemoracion-de-los-93-210817.aspx\)](/prensa/Paginas/Palabras-del-Presidente-Ivan-Duque-Marquez-en-la-conmemoracion-de-los-93-210817.aspx)

Durante el primer semestre de 2021, el Producto Interno Bruto (PIB) creció un 8,8%, respecto al mismo periodo del año anterior. En los primeros seis meses del año las actividades de comercio al por mayor y al por menor, la industria manufacturera y la administración pública fueron los principales impulsores del comportamiento económico.

El Mandatario dijo que el comportamiento de la economía debe motivar a los colombianos para que en lo que queda del año, la economía crezca por encima del 7%, recuperando empleo, cerrando brechas sociales y abriendo oportunidades, basados en las instituciones y en una nación que cree en el espíritu emprendedor.

“Por eso, estos resultados de hoy son la demostración de la reactivación segura y tenemos que perseverar en ella, y llega en momentos donde la vacunación masiva, como propósito, también se consolida; ya acercándonos o cruzando el umbral de los 32 millones de dosis aplicadas, que nos permite cabalgar a la meta de 35 millones aplicadas a finales de este mes y nos llena de ilusión de lograr la inmunidad colectiva”, puntualizó.

El Presidente Duque expresó que esos propósitos se complementan con la agenda social creada por su Gobierno, que incluye la matrícula gratis en instituciones de educación superior para estudiantes de los estratos 1, 2 y 3, el subsidio del 25% del salario mínimo para contratar a jóvenes de 18 a 28 años y la renta básica, que posicionará al país como el que más protección ha extendido a los más vulnerables en América Latina, en medio de la pandemia.

“Esta es la Colombia que no se deja tentar por el odio y la fractura, la que mira al futuro siempre con optimismo, porque hemos enfrentado esta cruel pandemia, pero hoy vemos, una vez más, lo que es capaz de hacer. Que cuando se sobrepone a las amenazas, inclusive frente a quienes quisieron boquear el desarrollo, la respuesta es entera, es hidalguía y convicción”, concluyó el Presidente Duque.

*(Fin/jmp/fca)*

